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A0072/10 – Fraktion DIE LINKE 
 
Bezeichnung 
 
Öffnung des Schulparkplatzes BbS "Otto Schlein" 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 29.06.2010 
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport 17.08.2010 
Betriebsausschuss Kommunales Gebäudemanagement 17.08.2010 
Stadtrat 16.09.2010 
 
Bereits 2007 gab es eine Anfrage aus dem Stadtrat, ob der Parkplatz der BbS IV nach 18 Uhr für 
die Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden könne. Insbesondere die Nutzer der Sporthallen 
sollen in den Genuss kommen, direkt an den Hallen zu parken, um so den ruhenden Verkehr im 
Wohngebiet zu entlasten. 
 
Der Sachverhalt stellt sich nun so dar, dass sich auf dem Schulgelände zwei Parkplätze befinden 
(Lehrer- und Schülerparkplatz), die ab 19.30 Uhr durch Rolltore verschlossen werden. Der 
Lehrerparkplatz wird zusätzlich durch eine Schranke mit Schlüsseltaster gesichert (Zufahrt nur 
für Lehrer und z. B. Firmen). An den Wochenenden bleiben die Tore verschlossen. 
 
Der Schülerparkplatz an der großen Sporthalle ist nicht zusätzlich mit einer Schranke gesichert 
und somit während der genannten Öffnungszeit für jedermann zugänglich (jedoch kein 
öffentlicher Parkplatz). 
 
Die Rolltore lassen sich frei programmieren, sodass die Zugänglichkeitszeiten zum 
Schülerparkplatz verändert werden können. 
 
Die Veränderung der Öffnungszeiten würde u. a. bedeuten, dass sich dann alle Fahrzeuge 
unkontrolliert auf dem Schulgelände bewegen können. Ungeklärt sind Haftungsfragen, Umgang 
mit möglichen Nachbarschaftsbeschwerden und Kontrollen gegen Verstöße der Nutzungszeiten 
(Abschleppen).  
 
Die Schulleitung hat sich deshalb gegen eine Veränderung der Öffnungszeiten ausgesprochen. 
Der FB 40 sieht lediglich die Verlängerung der Öffnungszeiten an den Wochentagen bis 22 Uhr. 
Allerdings ist dann das eigentliche Parkplatzproblem nicht beseitigt. 
 
 
 
Ulrich 
 




